

Bewältigung von Großschadensereignissen

Der mehrtägige Stromausfall in Berlin nach einem linksextremen Anschlag hat deutlich gezeigt, wie anfällig unsere öffentliche Infrastruktur ist. Schäden an Strom, Wasser oder Kommunikation können das Leben der Menschen stark beeinträchtigen.

Dabei wurde auch klar: Städte und Gemeinden tragen eine besondere Verantwortung. Vor allem nach großen Schadensereignissen wie Anschlägen, Unfällen oder Unwettern müssen sie für Sicherheit und Ordnung sorgen und diese schnell wiederherstellen.

All diese Maßnahmen dienen dem Schutz der Bevölkerung. Das gilt bereits in normalen Zeiten, aber noch stärker in Krisen oder im Kriegsfall. Deshalb müssen Verwaltungsabläufe und Krisenstäbe regelmäßig überprüft, weiterentwickelt und vor allem geübt werden.

Die CDU-Fraktion hat beantragt, dass die Gemeindeverwaltung in der Ratssitzung am 18. März darüber berichtet. Dabei sollen auch die Ergebnisse aus bisherigen Übungen vorgestellt werden. Ebenso sollen mögliche Verbesserungen benannt werden. Wir haben angeboten, die Verwaltung bei dieser wichtigen Aufgabe aktiv zu unterstützen. Einige unserer Ratsmitglieder bringen dafür passende berufliche Erfahrungen und Fachkenntnisse mit.

Die Sicherheit der Mucher Bürger ist unser Anliegen!

Ullrich Kraus



Much. Gemeinsam. Weiterdenken.